



<https://www.fischkopf.ch>

Info 202104_007 / Leserbrief A. Caviezel

Rodersdorf, 15. April 2021 / A. Caviezel

Leserbrief: Bemerkungen zur Gemeindeversammlung vom 24. April 2021

Dass die Schulhausausseranlage Grossbühl generationenübergreifend ausgestaltet werden soll, ist sinnvoll. Gemäss dem Traktandum 2 ist ein Kredit von CHF 397'500 nötig, also fast CHF 100'000 mehr als die Planungsgruppe im Dezember 2019 mit CHF 300'000 beziffert hat.

Die Kosten sind gestiegen und es ist zu vermuten, dass diese durch die Verteilung der Arbeiten auf 3 Jahre noch weiter steigen. Wie [<Zämmestoh-für-Rodersdorf>](#) informiert, sollte die Umgebungsgestaltung mit dem Projekt Schulraumentwicklung, Doppelkindergarten koordiniert werden, auch wegen der Gesamtkosten in Millionenhöhe. Zudem ist ein Umbau der Gemeindeverwaltung geplant.

Die Umgebungsgestaltung Grossbühl hat zurzeit keine Priorität. Der finanzielle Gesamtrahmen für sämtliche Vorhaben die die Gemeinde zukünftig realisieren will, muss uns Einwohnern bekannt sein um die finanzielle Tragbarkeit abschätzen zu können. Man hat den Eindruck, der Gemeinderat versucht uns Einwohnern die anstehenden Projekte häppchenweise schmackhaft zu machen.

Die Umgebungsgestaltung Grossbühl ist abzulehnen.

A. Caviezel